
PROPONENTES - CICLO 2011 
Plaza de Deporte y Recreación Monterroso

La Plaza de Deportes y Recreación “Monte-
rroso” se presentó tres veces al Presupues-
to Participativo (PP), siendo su propuesta 

electa en el Ciclo 2011 y la tercera más 
votada del Municipio A. Con el objetivo de 

construir un escenario, acondicionar y 
equipar el espacio, la proponente Grisell 
Trincabelli y la Concejala Vecinal Zully 
Cardozo dan a conocer detalles sobre el 

proyecto.

¿Qué la llevó a presentar 
esta obra?
G. T.: Hace muchos años 
que venimos insistiendo en 
la necesidad de tener 
espacios libres para niños, 
niñas y adolescentes. Es 
una zona donde hay 
muchos centros educativos, 
pero no hay lugares públi-
cos a donde las familias 
puedan ir. Esta plaza 
siempre fue un espacio de 
referencia para el barrio: 
con frecuencia se realizan 
diversas actividades cultu-
rales y esto fue dando 
señales para entender que 
era el momento de presen-
tar la propuesta.

¿Cómo se enteró de la 
posibilidad de presentar un 
proyecto al PP?
G. T.: Siempre estuve 
interesada en las propues-
tas que son para mejorar el 
barrio.  Además mi madre 
es Concejala Vecinal y 
desde que se presentó esta 
obra en el 2007, estuve en 
contacto directo con el PP.

¿Cómo fue el proceso de 
decisión?
G. T.: Yo trabajo en un 
centro juvenil. Allí se 
comentó del interés en 
presentar la propuesta y 
con la ONG Giraluna 
empezamos a organizar 
formas para difundirla. 
Hicimos reuniones de 
padres, folletos, volantes, 
afiches e incluso salimos a 
la feria a promocionarla. 
Costó mucho lograr ésto, 
pero la recompensa fue 
genial.

¿Recibió ayuda en la 
elaboración de la propues-
ta?
G. T.: La formulé yo, pero 
con el apoyo de muchas 
instituciones como club de 
niños y   centros juveniles. 
También me acompañaron 
Giraluna, Emaús y el 
Servicio de Orientación, 
Consulta y Articulación 
Territorial (SOCAT). Como la 
propuesta era una necesi-
dad en el barrio, también 
colaboraron muchos 
vecinos y vecinas, no en la 
elaboración, pero sí con su 
voto que fue igual de 

importante.

¿Cuáles son los beneficios 
que presenta? ¿Y las 
principales expectativas 
que se tienen a partir de su 
ejecución?
G. T.: Contar con un espacio 
para la gente. A través de la 
Comisión de Cultura tene-
mos vínculos con grupos de 
teatro, música y danza, 
entonces también sería un 
lugar para poder mostrarse. 
Hay grupos de Hip Hop y 
gente que hace graffiti que 
necesitan un lugar y esta 
plaza puede serlo.

¿Es la primera vez que la 
obra es presentada? ¿Ya 
había presentado alguna 
propuesta en ediciones 
anteriores?
Z. C.: Es la tercera vez que 
es presentada. En el 2007, 
la propuesta la realizó un 
compañero Edil -que 
falleció- apoyado por la 
Comisión de Cultura. En 
2008 la volvimos a presen-
tar y quedamos en 8vo. 
lugar, con 394 votos. Esta 
vez, intentando concretar la 
propuesta realizada en 2007 

por nuestro querido compa-
ñero, la presentó Grisell y 
salió tercera, siendo de las 
más votadas dentro del 
Municipio A y segunda en la 
Zona 14.

¿Recuerda cómo se sintió al 
enterarse que su propuesta 
había sido electa?
G. T.: Feliz, muy contenta. 
Estuvimos esperando hasta 
las dos de la mañana el 
resultado en el Centro 
Comunal Zonal (CCZ). Fue 
una gran alegría. Festejos, 
fotos, todo muy lindo.  No 
pudimos festejar en la plaza 
por falta de recursos, pero 
está pendiente.

¿Qué valoración personal 
otorga a esta herramienta?
G. T.: Como un logro, una 
oportunidad. Es la partici-
pación real que nuclea 
gente y la motiva, generan-
do sentimientos de alegría y 
esperanza. El vecino confía 
y apoya porque tiene la 
ilusión de que va a salir. Es 
una herramienta para que 
el vecino elija qué es lo que 
quiere.

Grisell Trincabelli


